

Le musée sera ouvert les vendredis et samedis à compter du 1er mars !



Souvent, on passe à côté de trésors qui sont là, sous nos yeux. Avez-vous déjà poussé la porte du Musée de la Faïence, place René Cassin ? Avec son exposition permanente de 400 pièces couvrant 2 siècles de production de faïence dans notre chère et belle cité, et sa salle dédiée à la bataille de Montereau, dernière victoire de Napoléon, c'est une plongée au cœur de l'histoire à laquelle vous êtes conviée. Pour plus de visibilité, l'établissement sera, à compter du 1^{er} mars, ouvert les vendredis et samedis. Profitez-en !

Faïence

La variété des styles et la diversité des sujets des décors feront de votre visite une expérience unique, comme si vous feuilletiez une grande « bande dessinée » qui raconte le XIX^e siècle et le début du XX^e, son histoire, ses centres d'intérêts, ses scènes de la vie quotidienne.

Napoléon

La salle consacrée à la Bataille du 18 février 1814 vous raconte, de par son incroyable maquette et ses pièces uniques, comment l'Empereur a réussi à triompher de ses adversaires wurtembourgeois. Une immersion mise en relief par la reconstitution sonore de l'affrontement et les costumes d'époque exposés aux quatre coins de la pièce. Les plus curieux profiteront du documentaire et de la présentation du contexte historique, des enjeux et de la vie quotidienne dans le Montereau du XIX^e siècle.

Ouvert les vendredis et les samedis (10h-12h et 14h-18h) et sur demande à l'Office du tourisme pour les groupes (tél. 01 60 73 44 00)

Tarifs : 4 euros (gratuit pour les – de 16 ans) – 2,50 euros pour les groupes (1 euro pour la salle Napoléon seule)